

PlantaDoce.

Público

La Comunidad de Madrid pondrá en marcha un nuevo hospital especializado en pandemias

Isabel Díaz Ayuso, presidenta de la Comunidad de Madrid, ha anunciado la creación de un nuevo hospital que se levantará en otoño.

PlantaDoce
11 may 2020 - 10:30



Un nuevo hospital especializado en epidemias. Isabel Díaz Ayuso, presidenta de la Comunidad de Madrid, ha anunciado la creación de un nuevo hospital para epidemias, como la del Covid-19 o la de la gripe, que será permanente y no temporal y se levantará en otoño.

La jefa del Ejecutivo madrileño ha hecho este anuncio en una entrevista con el diario *El Mundo*, en la que señala que “si todo sigue como indican los expertos, este virus va a estar entre uno y dos años con nosotros”.

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/la-comunidad-de-madrid-pondra-en-marcha-un-nuevo-hospital-especializado-en-pandemias>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Del nuevo centro, Ayuso explica que será para epidemias, para Covid-19, gripe y las que “puedan ir viniendo”. “Tenemos la parcela y estamos a punto de ultimarla”, detalla la presidenta regional, que recuerda que **el hospital de Ifema no está “desmontado” sino apagado.**

Sobre la decisión de pedir el paso a la fase 1, un avance que rechazó el Gobierno, Ayuso defiende que no se deja presionar y que no cambió de opinión en el mismo día. “Jamás, y esto quiero que quede claro, he antepuesto los intereses económicos”, asegura la presidenta.